

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 28. Oktober 2019

Ausstellung „Gülseren Aydin Malerei“

Über 50 interessierte Bürgerinnen und Bürger nahmen an der Eröffnung der Bilderausstellung der türkischen Malerin Gülseren Aydin im Rathaus im Rahmen der Interkulturellen Wochen teil.

Im Anschluss an die Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden des Ausländerbeirates Hüsamettin Eryilmaz und Bürgermeister Daniel Tybussek führte der Geschäftsführende Direktor des Hessischen Städte- und Gemeindebundes Karl-Christian Schelzke in seiner Laudatio in die Thematik der Ausstellung ein.



Ihre Bilder zeigen eine subjektive Erklärung der Welt, Frauen in der anatolischen Kultur und Gewalt an Frauen und zeichnen sich durch eine Kombination von Impressionismus und Expressionismus, wobei – je nach Motiv – die eine oder die andere Richtung dominiert.

Gülseren Aydin ist eine nicht nur in der Türkei bekannte und geschätzte Künstlerin. Seit 1992 wurden ihre Gemälde in Deutschland mehrmals ausgestellt. Die Malerin pflegt seit vielen Jahren Kontakte nach Mühlheim. Die Ausstellung ist noch bis Freitag, den 1. November, zu den Öffnungszeiten des Rathauses zu sehen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de
